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Short description/Conception
Am Unternehmensstandort von RAL in Bonn ist ein hochmodernes Büro-
gebäude entstanden. Wesentliche Teile von Erdgeschoss und Foyer hat 
das Architektenteam von Bene Köln gestalterisch beeinflusst. „Im Foyer 
bilden Nimbus Modul R -Leuchten in dem über vier Meter hohen Raum 
eine Licht-Ebene.“, so Andreas Pätzold, der das Projekt geleitet hat. 
„Akustikmodule aus der Rossoacoustic PAD System umspielen die formal 
dazu passenden Leuchtenkörper“ erklärt er weiter. Den Planern ist es so 
gelungen, den strengen Ausdruck der Räume aufzulockern - Besucher 
und Mitarbeiter fühlen sich bei RAL so sofort wohl.
An ultra-modern office building has been constructed at the RAL com-
pany’s new site in Bonn. The team of architects from Bene in Cologne 
brought their influence to bear on the design of major parts of the ground 
floor and the foyer. As Andreas Pätzold, who managed the project, ex-
plained: “In the foyer Nimbus Modul R luminaires form a layer of light 
in the reception area, which measures over four metres in height.” He 
added: “Acoustic modules from the Rossoacoustic PAD system playfully 
surround the luminaires, which they match in terms of form.” Both visi-
tors and staff experience an an immediate sense of well-being at RAL.
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